



Califica Beltrones de mala broma la reelección de Alejandro Moreno

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- Manlio Fabio Beltrones, exgobernador de Sonora y senador electo por el PRI, calificó como una mala broma la idea de un cambio en los estatutos del Partido Revolucionario Institucional para permitir la reelección de **Alejandro Moreno**. En su cuenta de Facebook, Beltrones Rivera advirtió que el daño sería mayúsculo y en sentido contrario a la reflexión que requiere el PRI tras lo sucedido en la pasada elección. Además afirmó que él no va a asistir a la asamblea del domingo, por no convalidar este despropósito.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5856?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5856&authkey=!ANQpEJCqahitWjE&ithint=video&e=IpLbop>